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○ビオトーププロジェクトの進捗⑫～環境カウンセラーをお招きして～ 

 台風接近のため、オンラインでの授業となりましたが、非常に学びの多い２時間でした。 

  

 「コンセプト」を考えることの重要性をお話してもらいました。何を大切にするのかに

よって、例えば、農薬を使う／使わない、使うとしても種類が変わってくるからです。 

 生物多様性を最優先にしていくとしたら、自分たちで除草するなど、体を動かす必要が

ありそうですね。 

 ↓メモの量がすごい！ 

田んぼは絶滅しそうな種を守ることができるとわかった。農薬は田んぼの目的によ

って使うかが変わるとわかった。雑草はなるべくとったほうがいい。自然な田んぼで

作ると生き物の逃げ場ができていい。目的は米よりも生物多様性を優先して農薬

はできるだけ使わないようにしたい。 

今回の話を聞いて田んぼやビオトープについてすごくわかった。特に第一部の話

の温暖化や湿地の話がすごくよかった。 

これからの方針は❶水の管理(生き物)。❷生き物の避難所。をメインにしたい。理

由は、そもそも生物多様性のために始めたのに生態系を壊したら意味がないから

生き物をメインにした❶水の管理(生き物)。❷生き物の避難所。にしたい。 

今日は、志水さんの説明を聞いた。 

田んぼについていろいろなことがわかったし、絶滅危惧種などの話もしてもらった

から、とてもいろんなことが聞けて嬉しかった。 

ソランの田んぼは水の管理、除草管理、避難場所をやったらいいと思う。 



 中には、iPad にメモしていた子もいました。このメモの量！集中力とメモ力が見えます

ね。ノート６ページにわたってメモをした子もいました。すごい！ 

 

 

 

 

 



 

 

 

☆お便りフォームはこちら☆ 

https://forms.gle/ndGkDHTYcmB1bWyU9 

https://forms.gle/ndGkDHTYcmB1bWyU9

